
COMITÉ DE RÉFLEXIONS ÉTHIQUES
FICHE DE SAISINE

FACILE À LIRE ET À COMPRENDRE - FALC

Par courrier :
(je note sur l’enveloppe CONFIDENTIEL)

ASSOCIATION KAN AR MOR
Siège social

Secrétariat du comité de réflexions éthiques
7, rue Jean Peuziat - BP 306

29173 Douarnenez cedex

Par mail :
comite.ethique@kanarmor.fr

La fiche de saisine permet de demander un avis au comité de réflexions éthiques

C’est quoi le comité de réflexions éthiques ?
•	un groupe de personnes de l’association Kan Ar Mor
•	composé de 2 personnes accompagnées, 2 membres représentants
   de famille et de 15 professionnels
•	il peut aider les personnes accompagnées, les familles ou les professionnels
•	il réfléchit quand le règlement et la loi ne conviennent pas

Pourquoi ça m’intéresse ?
Parce que j’observe une situation difficile pour moi ou pour une autre personne
Parce que je ne suis pas satisfait de la réponse qui m’a été apportée

Comment faire ?
Je peux exprimer une demande au comité de réflexions éthiques sur cette feuille
Un proche ou un professionnel peut m’aider à expliquer le problème
J’écris mes coordonnées afin qu’une personne du comité de réflexions éthiques 
puisse me contacter

Mes informations ne sont pas données aux autres personnes du comité
de réflexions éthiques

Je suis une personne accompagnée

Je m’appelle :

On peut me téléphoner au :

On peut m’écrire un mail à :

J’envoie cette fiche de saisine :



Je parle de la situation difficile
Pourquoi je ne suis pas satisfait
Quelle question je me pose ?

Partie réservée au comité de réflexions éthiques

Date de réception 
de la fiche de 
saisine

Ne relève pas du 
comité Conforme Transmis pour avis Délivrance de l’avis
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